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栄東まちづくり協議会・委員会議事録 

 

日 時 2019 年 8 月 8 日（木）18:30～19:15 

場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、原田、尾上（辻代理）、野田、小松（舘代理）、板倉

（宮島代理）、甲斐（鳥原代理） 

監事  河田 

傍聴人 3 名 

 

● 定足数の確認 

9 人中 8 人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により

有効に成立 

 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

 

● 議事要旨 

議題： 

1. 会員が所属する団体等との契約の承認案件 

老松第 3 町内会会長の加藤哲征氏が所有するビル（協議会が入居するビル）の

1 階にある駐車場が倉庫に改装される。協議会は 4 年目を迎え、書類や物品が

増えており収納スペースを確保する必要があり、事務所の直下にある 1 階倉庫

を借りる契約をしたい。尚、近隣の倉庫（レンタルスペース）よりも天井高が

高く、安い賃料で借りることができる点も申し添える。 

→全員一致で承認 

 

2. 8/1 栄東まちづくりの会の報告  

昨年までは 5 部会で協議会の事業について協議していたが、部会開催により地

域への負担が増し、部会決定事項の情報共有にも課題があった。今年から、よ

り多くの地域住民・事業者が参加するまちづくりの会で協議会事業について協

議・検討し、委員会につなげる仕組みを試行していることから、まちづくりの

会の報告をする。 

(1）2019 年池田公園夏まつり 

今年初めて実施したバナー作成・設置や餅投げは好評だった。バナーは反省点

もあるので次年度実施の際は改善しながら継続していきたい。 

3 by 3 は 101 名の参加があり、盛況だったが、外国人の参加が少なかった。多

文化共生事業として継続するかどうか、時期も合わせて次年度実施を検討す

る。ゆかた着付け体験は 83 名の参加があった。女性会が主体となり、市民から

寄付されたゆかたを着付け体験者にプレゼントしてきたが、今年は 2 日目に帯

が足りなくなった。ゆかたや帯の確保を課題として次年度継続を検討する。 

(2)多文化共生事業 

昨年から FMC に相談事業と学習会を委託している。昨年は改正入管法対応と 

しての税務勉強会やＤＶ（配偶者または親密な関係にある男女間における暴 

力）と離婚問題の学習会を実施した。今年はメンタルヘルス対策と改正入管法 

対策について学習会を実施することをＦＭＣから説明して頂き、栄東のみなさ 

んから賛同・承認を得た。 

(3)地域提案型事業 

栄東の魅力発信と新たな地域の担い手をつくるため、事業の制度設計をしてい

る。 
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3. その他 

次回の委員会は 9 月 12 日（木）18 時 30 分から実施する。 

 


